

Newsletter 09/18



Verbunden: Spende zur Finanzierung der Bahnmissionsmission

Die BREWELO GmbH & Co. KG hat 500 Euro an die Caritas Bremen gespendet. „Das Geld fließt in den Betrieb der Bahnmissionsmission“, sagt Caritasdirektor Martin Böckmann. „Da wir ohne öffentliche Zuschüsse auskommen müssen, dient die Spende dem Erhalt dieses Angebots. [Mehr](#)

Vereinbart: Suchthilfe ohne Grenze zwischen Bremen und Niedersachsen

Der Therapieverbund Bremen hat für den Bereich Suchtprävention und Rehabilitation eine verbesserte Vereinbarung mit der Deutschen Rentenversicherung abgeschlossen. Neu ist, dass auch Patienten aus Niedersachsen problemlos Bremer Angebote nutzen können.

Versorgt: Interne Qualifizierung gegen den Fachkräftemangel

Fünf Mitarbeitende aus dem Bereich Flüchtlingshilfe nehmen an einer berufsbegleitenden Ausbildung zum Erzieher teil. Aufgrund des Fachkräftemangels unterstützen Arbeitsagentur und Caritas-Erziehungshilfe die Qualifizierung, die vom Kooperationspartner IBS durchgeführt wird.

Verreist: Geflüchtete Jugendliche auf der Piste

Jugendliche aus der Borgfelder Warft und aus der Bunten Eiche haben an einer Skifreizeit im Harz teilgenommen. Die Caritas-Erziehungshilfe hatte dies nach dem Erfolg im Vorjahr wieder angeboten.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>

Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.